

「竹野北前館」がリニューアルオープンしました

竹野温泉「誕生の湯」でほっこり

7月18日、竹野北前館（竹野町竹野）がリニューアルオーブンしました。

観光振興や地域活性化の拠点施設である同館は、竹野浜に隣接しているため、塩害による設備の老朽化が著しく、3月30日から改修整備を進めてきました。改修にあたっては、バリアフリー化や二酸化炭素排出量の抑制を考えた施設とし、体験型環境旅行の「たけのスタイル」と連動した機能整備も行いました。



▲くす玉を割り、リニューアルオープンを祝う関係者

リニューアルオープン式典

では、施設指定管理者の株式

会社北前館代表取締役の岡寄

國男さんが「温泉施設名を竹

野温泉「誕生の湯」に改名しま

した。また、レストランはテ

ラスを整備し、新たに洋食を

提供します。竹野北前館を、

地域の活性化や観光振興に結

び付けていきたいです」と話

しました。

ノトリのまちに「誕生の湯」

はなかなかないと気に入っています。これから竹野は、

ペツト犬専用のワンワンビー

チやペツトボトルのイルミネ

ーションのウミナリ工など

イベントが続きます。多く

の方に竹野の魅力を味わつ

てほしい」と話しました。

当日は温泉施設利用者先

着500人に、入浴セット

をプレゼントしました。

野温泉「誕生の湯」は眼下に広がる日本海

7月24日、市内10区（豊岡

地域三原区、竹野地域川南谷

区・銅山区・段区、日高地域

大岡区・河江区、出石地域暮

坂区・奥山区、但東地域西谷

区・奥赤区）に衛星携帯電話

を各1台設置しました。

これは、災害時における有線通信手段の途絶により、通信が孤立する可能性のある区（携帯電話不感区）に衛星携帯電話を設置（各1台無償貸与）したもので

設置には、市職員が直接、

それぞれの区長に衛星携帯電

話を渡して使用方法を説明し、

1つの通信手段が確保でき安

心です」と話していました。

市役所本庁や各総合支所と通信テストを行いました。

出石町奥山区長の徳網武男さんは「平成16年の台風23号

では、区内で電話が使えず、

携帯電話のつながる隣の区ま

で行き来しました。これで、

1つの通信手段が確保でき安

心です」と話していました。

図書館日高分館リニューアルオープン

20日・豊岡駅開業100周年記念式典開催

22日・豊岡市副市長候補者公

募締切・全国から応募者1、371人

23日・日高駅開業100周年記念式典開催

24日・携帯電話不感区に衛星

携帯電話設置

25日・コウノトリ但馬空港フ

エスティバル'09開催・遭難ヘリコプター捜索

優先のため、スカイイ

ー・アーチャー

18日・竹野北前館リニューア

ルオーブン

8月・豊岡市副市長候補者第

2次選考会

携帯電話不感区に衛星携帯電話を設置 災害時など、頼りになる通信手段です

（主な市政の動き）

7月



▲テープカットに蓼川保育園の園児も参加

美しく便利な図書館にリニューアルしました



▲衛星携帯電話の通信テストをする徳網武男さん

8月

31日・コウノトリ野生復帰学術研究発表会開催

31日・市と兵庫県立大学経済

学部との連携協力に關

する協定書調印式

4日・永楽館大歌舞伎お練

催（～11日）

8日・豊岡市副市長候補者第

2次選考会

2階にあった図書館日高分館を日高総合支所1階に移転整備し、7月22日、竣工式を行いました。

新しい図書館は、所蔵能力

が3万5千冊に増え、学習席

やお話を部屋も新設しました。

より快適になつた図書館を、

ぜひ利用ください。

